

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 16 SEPTEMBRE 1893. VOL. XXII, No 11.

SOMMAIRE :

I Dix-septième dimanche après la Pentecôte. — II La ceinture de la Sainte Vierge. — III M. Albert de Mun, et l'Œuvre des Cercles Catholiques d'Ouvriers. — IV La mère du prêtre. — V Les Collèges classiques du diocèse de Montréal, le Collège de Montréal, suite. — VI Chronique.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Dimanche 17. — Annonce des Quatre-Temps et de la fête de saint Matthieu.

Dimanche 24. — Fête du Titulaire de Notre-Dame de la Merci, solennité du Titulaire de saint Janvier, saint Eustache et saint Lin.

DIX-SEPTIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Un docteur de la loi s'adresse à Jésus pour lui faire cette demande : Maître, quel est le plus grand commandement de la loi ? »

I. Les docteurs pharisiens ne voyaient dans la religion que les cérémonies extérieures du culte ; et, contents de leur scrupuleuse régularité, ils négligeaient de les vivifier par l'esprit de charité et d'amour. Notre-Seigneur leur reproche en toutes circonstances ce funeste aveuglement. Mais ce reproche s'adresse aussi à ceux d'entre les chrétiens qui professent des doctrines analogues. Ces chrétiens ont toutes les apparences édifiantes ; ils possèdent la science et les éléments de la sanctification ; mais à ces éléments, il manque le feu sacré sans lequel tout le reste est mort. « Je